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Вывод:

имена существительные, 
которые употребляются в 
разных падежах, но при этом 
не меняют форму слова, 
называются несклоняемые 
имена существительные.



   Пальто, метро, пианино, 
шоссе, эскимо, кофе, пони, 
кенгуру, какаду, колибри , 
шимпанзе.



Пёстр(-ый,-ая,-ое) какаду
Ловк(-ий,-ая,-ое )шимпанзе 
Розов(-ый,-ая,-ое)фламинго
Сер(-ый,-ая,-ое)кенгуру



ловкий 
шимпанзе

пёстрый 
какаду



серый 
кенгуру

розовый 
фламинго



среднего рода
меню       лечо
такси       киви
жалюзи   пюре 
дзюдо     ателье
 интервью  жюри
  кашне     кашпо
  пальто    кино
  метро     какао



мужского рода
шимпанзе  
кенгуру
фламинго
колибри
какаду
пенальти
граффити 
пони       кофе





Как-то рано по утру с другом сели мы в метру,
               И поехали в метре фильм смотреть о 

кенгуре,
               Вот сидим мы с ним в кине без пальта и 

без кашне… 
               А вернее – я и ты без кашна и без пальты.

               Кенгура в кафу зашёл. Занял там 
свободный стол.

               И сидит за доминой с шимпанзой и 
какадой.

               Вдруг огромный обезьян стал играть на 
фортепьян.

               Тут и взрослый сняв пенсню, хохотал на 
всю киню.

               Интересное кино! Жаль, что кончилось 
оно!

               В гардероб пора бежать – будут польта 
выдавать!



Кашпо – декоративная ваза для цветочного 
горшка, 
какаду – птица отряда попугаев с хохолком 
на голове, 
кашне – шейный шарф,
пенсне – род очков, держащихся при помощи 
пружинки, за переносицу,
кино, пальто, фортепиано, шимпанзе.
 
 



Чтобы грамотными стать и писать отлично,
Никогда нельзя менять в падежах различных
Ни кино, ни домино, ни бюро и ни метро,
Ни кашне и ни пенсне, ни шоссе, ни шимпанзе.
Можно песню распевать и в гостях, и дома,
Если только не менять окончанье слова
Ни какао, ни депо, ни кафе и ни пальто,
Ни колибри, какаду, ни жюри, ни кенгуру.
Ты все слова запоминай,
Но никогда их не склоняй!



Колибри, кенгуру, шоссе,
Фламинго, пони, шимпанзе,
Какао, кофе, домино,
Алоэ, радио, кино,
Такси, метро, купе, пальто,
Кашне, кафе, трюмо, манто,
И какаду, драже, пари,
И интервью, рагу, жюри,
И пианино, и фойе,
Пюре, бюро и ателье –
Ты все слова запоминай,
Но никогда их не склоняй!



Урок наш окончен
И выполнен план.
Спасибо, ребята,
Огромное вам,
За то, что упорно,
Усердно трудились!
И знания ваши
Нам всем пригодились!



В презентации использовали:
 

1. Мультфильм по 
стихотворению Аркадия Хайта 
о неправильном употреблении 
несклоняемых слов.
2. Мультимедия «Фиксики».
3. Фонограмма «Весёлый урок 
радионяни» «Несклоняемые 
существительные».
4.Картинки с интернета.


